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議会運営委員会 会議録① 

 

日 時  令和６年９月１８日（水曜日） 午前１２時４５分～午前１２時５５分 

場 所  臼杵庁舎２階 第４委員会室 

 

出席委員の氏名 

委員長 川辺  隆   副委員長 匹田 郁 

委 員 安東 鉄男   委 員 匹田久美子   委 員 梅田 德男 

委 員 戸匹 映二   委 員 大塚 州章 

 

オブザーバー 

議 長 内藤 康弘   副議長 伊藤  淳 

 

欠席委員の氏名 

（ な し ） 

 

説明のため出席した者の職氏名 

（ な し ） 

 

出席した事務局職員の職氏名 

 局長 林 昌英   次長 二宮 貴司   書記 原 伸行   主査 大井智香子 

 

傍聴者 

 （ な し ） 

 

協議事項 

１．広田議員の一般質問について 

２．その他 

 

 

午前１２時４５分 開議 

協議事項 

１．広田議員の一般質問について 

〇 事務局（原 伸行） 
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（ 口頭にて状況説明） 

９月１７日の一般質問の中で、事実確認が必要なものがあったため議会運営委員会を開催。 

※ 執行部から、令和２年６月以降パワーハラスメントはないと答弁があった後に、広田

議員から、令和６年３月に議員から職員に対するパワーハラスメントがあったとの発

言があったため。 

〇 議長（意見） 

・広田議員から内容を確認し、個人を特定した上で、相談窓口である総務課に事実確認を実

施してもらう流れがよいと考えている。 

〇 委員（意見） 

 ・執行部も内容確認が必要と考えているのか確認してほしい。 

 ・広田議員に聞き取りをした上で事実確認し、ケーブルテレビの放送の判断もあるので、本

日中に議会運営委員会を開くべきだと思う。 

 ・広田議員の聞き取りの際は複数人で行ったほうがよい。正副議長及び議運正副委員長で聞

き取りすべきではないかと思う。 

 ・広田議員が内容を明かさなかった場合は、調査はそれ以上できない。その場合は、それを

踏まえた対応を、議会運営委員会で検討することとなるのではないか。 

（協議結果） 

  広田議員への聞き取りは、正副議長及び議運の正副委員長で相談して実施する。 

  再度、本日の会派代表会議終了後に、議会運営委員会を開催することに決定。 

 

２．その他 

（ な し ） 

 

午前１２時５５分 閉会 

 

 

臼杵市議会委員会条例第３０条第１項の規定により、ここに記録を作成する。 

 

令和６年９月１８日 

 

臼杵市議会 

議会運営委員会委員長 川辺 隆 


